



COMPUTERHAUPTSCHULE WIESELBURG

www.hswieselburg.ac.at

SURFSCHULE

Wer aus dem Internet schlau werden möchte,
muss erst einiges können und wissen.
All das lernst du in der SURFSCHULE,
einer Unverbindlichen Übung in der 1. Klasse
der Computerhauptschule.
Erst denken - dann klicken, Internet selbst gemacht,
Surfabenteuer Internet - all das erwartet dich.

Surf dich schlau!

Außerdem:

Weil du in unserer Schule in jedem
Gegenstand mit dem PC arbeitest, fällt dir auch der
Europäische Computerführerschein ECDDL leicht!



ECDDL

Der Übersetzer für deinen Malbecher, dein Pausengetränk, ...

SURF DICH SCHLAU
in der Computerhauptschule!



Surfschule -
ein CHS-Projekt
in Zusammenarbeit
mit dem IMST FONDS.
Eine Initiative des bmvwk zur
Weiterentwicklung des Mathematik-,
Naturwissenschafts- und Informatik-
unterrichts in Österreich